



## 各種スポーツ大会

### 大会の結果をお知らせします

5月から6月にかけて行われた各種スポーツ大会の結果をお知らせします。(敬称略。村民卓球は優勝のみ掲載)

【第23回女子スマイルボウリング大会】

優勝：5区 準優勝：17区 第3位：15区

【第34回村民バレーボール大会】

優勝：7区 準優勝：21区 第3位：3区・13区

【親子卓球大会】

優勝：柳宝良・俊一 準優勝：柳沼謙伸・勇人

第3位：清水光・明

【村民卓球大会】

団体戦：3区 中学男子：柳沼竜成 中学女子：深津朱音 一般男子：原知稀 一般女子：水越訓子 シニア男子：清水明 混合ダブルス：安藤晃・岡野多恵子 新卓球の部 Aブロック：一倉信重・吉田美栄子 Bブロック：前島清・小池令子 Cブロック：斉藤順・関根寛子

【第35回村民バスケットボール大会】

優勝：5区 準優勝：健康クラブ

第3位：7区・14区

【第38回村民野球大会】

優勝：14区 準優勝：10区 第3位：12区・2区

【第7回村民バドミントン大会】

優勝：9区 準優勝：7区 第3位：10区

## スポ少柔道・剣道

### 各種大会で大活躍

#### ■スポ少柔道部

【第10回北橘町柔道交流大会】

県内各所から13チームが参加して、団体戦により行われた同大会で、本村スポ少柔道部が3位入賞しました。なお、団体のメンバーは次のとおりです。

大将：戸原幸哉 副将：鈴木晃多 中堅：佐藤修斗

次鋒：入澤結之 先鋒：戸原隆誠

補欠：上村龍生・茂田直樹・茂田紗樹

#### ■スポ少剣道部

【第41回渋川北群馬剣道連盟錬成剣道大会】

牧口翔一(小学2年生以下男女混合の部) 3位

町田和志(小学3年生男子の部) 3位

土谷真鈴(小学4年生女子の部) 3位

野島 佑(小学5年生男子の部) 3位

細谷日那向(小学6年生男子の部) 3位

【第46回群馬県スポーツ少年団剣道大会北毛予選】

県大会の北毛地区予選である同大会で、小学5・6年生男子の部に出場した細谷日那向君が、見事、県大会出場の切符を手に入りました。





本年度の敬老会は、榛東中学校体育館において、9月11日(土)に開催されます。本年度の金婚・ダイヤモンド婚は、次に該当する方となります。該当するご夫妻は、お手数でも各区民生児童委員へ届け出をお願いします。

○金婚(結婚50年)：昭和35年1月1日から12月31日までに結婚した夫妻

○ダイヤモンド婚(結婚60年)：昭和

### 敬老会開催に伴う

### 金婚・ダイヤモンド婚の申請のお知らせ

和25年1月1日から12月31日までに結婚した夫妻  
 ※該当するご夫妻は、7月26日(月)までに各区民生児童委員へ届け出てください。

▼お問い合わせは、榛東村敬老会事務局(☎55-5294)へ

### 社会福祉協議会からののお知らせ

- 心配ごと相談
    - ・日時 8月12日(木)
    - ・午後1時30分～午後3時30分
    - ・場所 福祉センターささえの家
  - 無料法律相談
    - ・日時 7月23日(金)
    - ・午後1時30分～午後4時30分
    - ・場所 福祉センターささえの家
    - ・相談員 群馬弁護士会会員
    - ・相談時間 ひとり約30分
- ※必ず電話(☎55-5294)で事前予約をお願いします。

## お問い合わせ 社会福祉協議会

ゴーフクシ  
 ☎55-5294  
 イイフロ  
 ☎54-1126

■ふれあい館休館日  
 7月26日(月)  
 8月9日(月)  
 ※毎月第2・第4月曜日が定休日  
 (休館日が祝日の場合は翌日)



### 県消防協会渋川支部消防ポンプ操法競技会

## 第1分団が準優勝

県消防協会渋川支部消防ポンプ操法競技会が6月27日、県消防学校で開催され、本村消防団から第1分団と第2分団が出場しました。

ポンプ操法技術の向上を目的に毎年開催されているこの競技会には、渋川広域圏3市町村から9分団が出場し、日頃の訓練の成果を披露しました。競技会の結果、第1分団が準優勝、第2分団が3位に入賞しました。また、各操作員の優秀者に贈られる番員賞を、1分団2番員の吉田勇人さんと2分団指揮者の柳岡俊男さんが受賞しました。



### キッズアスリートプロジェクト

## 陸上のトップ選手が集結

6月18日、(勲)日本陸上競技連盟が主催するキッズアスリートプロジェクトが北小学校で開催されました。同プロジェクトは、陸上競技のトップアスリートが学校に行き、デモンストレーションのほか、陸上競技のレッスンや陸上対決を行い、子どもたちにスポーツの基本である「走る、跳ぶ、投げる」楽しさを伝え、陸上への関心や体力向上のきっかけを提供することを目的として開催されています。

この日は、100m走の江里口匡史・木村慎太郎両選手、ハードルの田野中輔選手、走り幅跳びの菅井洋平選手、ハンマー投げの野口裕史選手が来校。子どもたちに陸上の楽しさを教えてくれました。